
Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 	O e 6 3 
Ementa: Ao Executivo Municipal, com cópia ao Departamento de Estradas de Rodagem (DER), 

solicitando informações sobre os motivos que levaram a retirada dos radares nos trechos de 

rodovias no município de Pindamonhangaba. 

APROVADO 
o 1 MAR. 2021 

Vereador José Carlos Gomes - Cal 
Presidente 

Senhor Presidente, 

Considerando que a fiscalização do Município será exercida pelo Poder Legislativo Municipal, mediante 

controle externo, conforme os art. 31 da Constituição da República Federativa do Brasil/1988; 

Considerando que nos últimos dias foram os retirados os radares existentes em trechos de rodovias que 

cortam o município de Pindamonhangaba, mais precisamente na Avenida Manoel César Ribeiro, Avenida 

Nossa Senhora do Bonsucesso e Rodovia Estadual Vereador Abel Fabrício Dias. Esse fato gerou 

questionamentos poe parte da polação pindamonhangabense e nesse sentido requeiro as devidas 

informações que motivaram a retirada dos radares. 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado, ao Executivo Municipal, com cópia ao 

Departamento de Estradas de Rodagem (DER), solicitando informações sobre os motivos que 

levaram a retirada dos radares nos trechos de rodovias no município de Pindamonhangaba. 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 01 de Março de 2021. 

Vereador Rogério Ramos. 
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